



Les Pharisiens, une secte juive, étaient les experts de la Loi. Et pourtant, Jésus nous dit que si notre justice ne dépasse pas la leur, nous n'entrerons pas dans le Royaume de Dieu. Quel défi ! Qui est capable d'une telle justice ? De quelle Loi peut-elle venir ?

Eglise Paris Métropole

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com